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☆☆ 令和 ６ 年度 最終号 ～ お蔭様で充実した１年でした。創立１１年目もよろしく！～ ☆☆ 
３年生・１０期生の卒業式から１０日、恒例となった茶道部の華道、卒業式壇上の盛花

を生け直してくれました。（右）２１日には、公立高校の合格発表。午後から３年生の姿が

ちらほら見られ、嬉しかったです。さて、この便りも今年度最終号となりました。４月、多く

の教職員が入れ替わることとなりますが、より丁寧な教育活動となるよう努めていきま

すので、創立１１年目、私は４年目の勤務となりますが、引き続き よろしく お願いします。  
◎  ３月１４日：第１０回 卒業証書授与式 ～ 答辞に感動・感謝 ～  
１・２年生にも参列してもらった卒業式。何といっても証書授与の際の３年

生の表情、姿が素敵でした。そして、見守る在校生の真剣な視線が心強く

感じました。式辞もしっかりと聴いてくれました。来賓の方々からの花束贈

呈（右）に続く、後期生徒会長による在校生送

辞は緊張感いっぱいの中、立派な振舞でし

た。最後は涙・涙となった卒業生答辞（上）には、もはや学年の特技と言ってもいい合唱も入

れて３年間を振り返り、最後は家族、そして教員への感謝の気持ちも盛り込んでくれました。

嬉しかったです。送別の歌は、在校生・保護者

席に向き、涙ながらもしっかりと歌い上げてくれました。私にとっても思い出

深い式となりました。最後のホームルームを終え、恒例となった吹奏楽部の

演奏（左）の中、担任に先導されて花道を歩む卒業生の表情がこの日の天

気と相まって非常に晴れやかでした。１０期生には、感謝の思いで一杯です。       
◎  ３月１７日：２０２５年度 前期生徒会役員選挙・立会演説会 ～ 総勢１３名が立候補・立派に演説 ～  

３年生が卒業し、１・２年生だけの学校生活となったこの日、来年度の生徒会

役員選挙を行いました。（左）１０

の役職に対し総勢１３名、会長に

３名、副会長に２名が立候補しま

した。事前の挨拶運動（右）の態

度も抜群でしたし、候補者のポスター（左）にも気合を感じました。演説の

内容・演説する姿も素晴らしく、頼もしい限りでした。その後の投票（右）

の様子も落ち着いた雰囲気で選挙管理委員がテキパキ動いてくれてい

ました。後期の執行部経験者３名に加え、１年生３名を含め初の役員７名

で２０２５年度の生徒会活動を、新しい発想で引っ張って いってください。 
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◎  ３月１８日：中学校区の２小学校の卒業式 ～ 今年度は寺方南小に出席し、さくら小は練習を見学 ～  
３月１８日は小学校の卒業式。私が寺方南小（左）、さくら小には教頭が出席しまし

た。交互に行くことにしています。さくら小の様

子も見たくて、１２日の通し練習（右）にお邪魔し

ました。両小学校とも、元気な歌声が印象的で

ワクワクしました。きっと来年度の文化発表会

（今年度より合唱コンクール）を、１３期生・新１年生が盛り上げてくれると確信しました。  
◎  ３月１９日：さくら小・寺方南小の５年生が来校・中学校見学会 ～ 最高学年・中学生になる準備 ～  

小学校の卒業式の翌日、この日から小学校での最高学年となった５年生に

来てもらい、中学校見学会を行いました。昨年度から実施しています。まず、ピ

ロティに集合（左）し、会の目的を説明し

てから授業見学へ。１・２年生の教室での

授業、体育館でダンスの発表会を見学す

るグループもありました。（右）  後半は、４
階多目的ホールに集まり、学校のルール

や『樟風生の心得～時を守り・

場を清め・礼を正す～』につい

ての説明を聴きました。当然、

中学生のレベルには、まだまだ

遠いものの、まずまずの聴く態度だったと思います。１年間、自分を鍛え、しっかり準備をして来春、入学して来てください。  
◎  ３月１９日：最後の生徒集会 ～ 後期に感謝状・前期に認証状 ～  
後期生徒会執行部として最後の生徒集会。図書委

員会の活動報告の中で、読書冊数の上位３名が表

彰されました。（右） 続いて、後期役員への感謝状贈
呈と後期会長の挨拶（下）、続いて新・前期役員への

認証状贈呈と新会長の挨拶（左）がありました。３年

生が卒業し、１・２年生だけとなった広い体育館、空間としては寂しいも

のの、新たな躍動感、フレッシュ感や緊張感、意欲・意気込みが舞台上

の生徒だけでなく、フロアーに居る生徒からも感じることができ、期待

感満載の２年生・１年生。“ 学年全体で気持ちを合わせ、同じ方向に向
かっていけば、偉大な学年集団になる予感、語り継がれ・伝説になりうる

学年集団と評した１０期生を超えていく雰囲気がある。”  と 伝えました。  
◎  ３月２１日：２年生・最後の学年集会 ～ 先生へ感謝の色紙を贈呈 ～   左は、評議委員が各学級の１年間の振り返りを発表する場面です。

原稿から目を離し、伝えたいことを頭でまとめ自分の言葉で語りか

けるシーンが増えてきました。最高学年への準備が着々とすすんでい

ます。クラスの◎◎№１に選ばれた生徒が起立（右）して拍手で祝福

される場面もいい雰囲気でした。最後、「先生たちからのお話」

の冒頭、感謝の思いを綴った色紙の贈呈（左）が、

サプライズ的に用意されていて、手渡された色紙

を嬉しそうに眺め読む姿が、実にいい光景でした。 


